
  
 

 
 

C O M U N I C A T O 

In data odierna abbiamo incontrato Banca Fideuram rappresentata dai Dr 
Sappa, Zanichelli e Provenzani alla presenza di Capogruppo rappresentata dai 
Dr Campanella e Antonella Mancini che lo sostituirà a breve nel compito di 
“seguire” Banca Fideuram. 
L’azienda  ha illustrato l’operazione conseguente alla scissione di BIIS che 
aveva provocato 84 esuberi. Di queste persone  14, provenienti dal Bilancio di 
BIIS, saranno assunte da Banca Fideuram su Roma. Le attività di Contabilità e 
Vigilanza effettuate su Milano saranno spostate a Roma e i 17 colleghi  del 
settore distaccati in Intesa garantendo il rispetto delle professionalità e la 
Piazza di Milano. L’azienda ha comunicato che i distacchi avranno breve 
durata, e sono finalizzati ad una cessione di contratto. 
Entrambe le operazioni, gli ingressi in BF e i distacchi in Intesa,  avverranno 
con decorrenza 1° marzo 2013. 
Da parte nostra abbiamo fatto presente come il blocco degli straordinari abbia 
fatto sentire pesantemente i suoi effetti anche su BF Milano. Si è passati  da 
circa 750 ore medie mensili di straordinario a poco più di 300, con un notevole 
aumento di ritmi e carichi di lavoro e l’accumulo di arretrati. Quanto sopra, 
unitamente alle disposizioni sulla fruizione delle ferie anche arretrate, rende 
necessario in alcuni settori un incremento degli organici. Pertanto abbiamo 
chiesto di considerare il possibile utilizzo di parte delle 17 risorse 
riallocandole all’interno di Banca Fideuram. L’azienda ha risposto che ritiene 
assolutamente adeguati gli organici e che l’operazione deve avvenire nei modi 
e nei  termini  comunicati. 
Abbiamo chiesto che gli impegni presi da BF nel corso dell’incontro del 27 
dicembre 2012 a “ …contemperare le esigenze aziendali con quelle personali” 
siano rispettati e vi sia la massima attenzione in presenza di specifici problemi 
logistici e/o professionali. Su questo punto l’azienda si è impegnata a 
sensibilizzare Capogruppo già in occasione dei prossimo colloqui.  
Si tratta persone hanno sempre  lavorato con il massimo impegno e dedizione 
e meritano di essere trattate con rispetto ed attenzione ! 
Continueremo a seguire da vicino gli sviluppi della situazione e chiediamo a 
colleghe e colleghi di segnalarci eventuali difficoltà o criticità. 
 
Al termine dell’incontro abbiamo rappresentato all’azienda la volontà di 
procedere quanto prima con l’elezione dei Rappresentanti dei Lavoratori per 
la Sicurezza (RLS), il cui mandato è ormai scaduto. 
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